

# Les vœux musclés du bâtonnier

**M**oment privilégié que cette cérémonie conviviale entre confrères : et moment apprécié par Me Michel Valiergue, prônant ces valeurs d'amitié et de proximité entre les professionnels grasseois. L'occasion de rappeler la «spécificité» d'un des barreaux les plus importants de France, avec ses 545 avocats en activité et ses 69 membres honoraires, lors d'une soirée où étaient invités juges et personnels judiciaires. L'occasion aussi pour le bâtonnier de dresser un bilan des actions menées lors de sa première année de mandat : la création d'un site internet enfin ranimé, l'élaboration d'une nouvelle base-line chic et choc, la collaboration accrue avec les médias ou encore la participation active à des manifestations telles les Entrepreneurs ou les Hivernales de la formation. «Au niveau interne, vous aurez aussi noté l'accélération du temps de gestion des dossiers ordinaires, puisque j'ai mis un point d'honneur à être le plus réactif possible à tous les courriers qui déferlent chaque jour sur le bureau du bâtonnier et du président de la CARPA. Il en va de même de tous les dossiers intéressant nos magistrats, civils ou pénaux, dossiers entraînant irrémédiablement une réponse rapide, circonstanciée et parfois ferme du bâtonnier de l'Ordre.»



Comme à son habitude, le bâtonnier Valiergue a usé d'un parler franc et sans détour. Mais cette fois, point de querelles, plutôt des espoirs.

**Les ambitions ?** «Elles vont bien sûr vers une accélération constante des abonnements au RPVA (...) et il me serait particulièrement désagréable de constater, malgré toute ma bonne volonté, que des confrères soient purement et simplement rejetés de la procédure judiciaire faute d'avoir compris l'utilité et la nécessité de l'adaptation technologique.» Cette année, le barreau sera aussi tourné vers la réforme en cours de la garde à vue : présomption d'innocence, droit au procès équitable, respect des droits de la défense. Grasse ne veut rien lâcher. «Je souhaite également que nous nous investissions dans les

nouveaux champs d'activité qui s'offrent à la profession (agents de joueurs, transactions immobilières, acte juridique d'avocat...), domaines chèrement acquis.»

**Me Michel Valiergue se veut** objectif, quelques missions n'auront pas été menées à bien: la modernisation de la salle du conseil de l'Ordre, ou l'absence remarquée cette année d'une soirée de l'Ordre en juillet : «la morosité économique et le défaitisme exacerbé de certains rabat-joie ont eu raison, bien malgré moi, de cette belle manifestation.» Cap sur 2011, où ces petits couacs internes seront vite oubliés...

Isabelle Auzias

## Juges consulaires

# Grasse : Jean-Claude Avelines distingué

Le vice-président du tribunal de commerce a reçu en fin de semaine dernière la médaille du Mérite de la justice consulaire. Fierté et émotion...

**H**onneurs et remerciements en la villa Fragonard, en présence du sénateur-maire de Grasse, Jean-Pierre Leleux : Jean-Claude Avelines, vice-président du tribunal de commerce, aux côtés de Philippe Westrelin depuis cinq ans mais depuis 12 ans déjà en fonction, se voit récompensé pour son travail, son implication et sa confraternité. C'est d'ailleurs Philippe Westrelin lui-même qui lui remettra la médaille devant de nombreux confrères, collaborateurs et élus. Et Jean-Claude Avelines de remercier ses pairs pour leur confiance, rappelant non sans humour qu'il briguaît une reconnaissance «depuis son plus jeune âge», et que celle-ci arrivait à point nommé :



Belle et confraternelle cérémonie autour de Jean-Claude Avelines. (photo Christophe Giraudeau)

«Les temps auraient-ils changé ? Ou mes pères d'aujourd'hui seraient-ils plus indulgents que mes maîtres d'école de l'époque ? Gageons qu'avec les ans, j'ai peut-être conservé mes facultés de travail mais aussi appris à mieux dissimuler mon indiscipline...» Juge consulaire, plus qu'une mission, une passion, que Jean-Claude Avelines a toujours voulu partager avec ses confrères, avec le consentement d'une famille et d'une entre-

prise : trois casquettes pour un seul homme, mais un évident satisfecit pour qui réussit à mener à bien ces trois activités... Remerciements appuyés à Philippe Westrelin bien sûr, mais aussi à son prédécesseur Jean-Louis Grammond, ainsi qu'à l'ensemble des personnels, du greffe en particulier. «La distinction qui m'a été remise est aussi la leur, parce que tous ont participé à son Mérite.»

Isabelle Auzias

## AVOCATS

### Les forces vives grassoises



La cérémonie des vœux du bâtonnier Valiergue a aussi été l'occasion de présenter celles et ceux qui viennent de prêter serment et de choisir Grasse comme barreau d'attache.

Bienvenue collective à Me Cédric Bonacorsi (Selarl Agnès Elbaz), Me Valérie Cardona (SCP Ginot-Trastour), Me Julien Ceppodomio (Me Michel Valiergue), Me Sébastien Courtaud, Me Eric Elabd (Selarl Ventury), Me Kriss Krieger (Selarl Sophia Legal), Me Ludovic Loyer (Me Luciani), Me Vincent Mastropiero (Me Mastaneh Djazayeri), Me Luc Tran-Duy (Me Muriel Ricord), Me Cédric Palazzetti (Selarl Ventury en qualité d'associé), Me Marie-Cécile Ragon (SCP Moncho), Me Nathalie Raye (Me André Bayol) et Me Eve Revel (Selarl Verstraete & associés).

«Rêfléchissez, combattez, conseillez, défendez, mais surtout aimez à la folie votre robe, votre titre d'avocat, votre serment. Respectez vos confrères et vos juges, et tous les intervenants du monde judiciaire et juridique car, afin d'être respecté, il convient également de respecter ses interlocuteurs. Ce que je vous souhaite, c'est d'avoir, après de nombreuses années de barre, le même amour, la même passion, la même envie que j'ai personnellement à exercer cette profession» : les premiers conseils et encouragements d'un bâtonnier à ses toutes jeunes troupes...